
 
Ausschussmitglied Zachow: 
Ist der Verwaltung bekannt, dass bei dem Bolzplatz „Im Ruhrfeld“ zur Zeit ein Tor und ein 

Element des Käfigs fehlt. Dadurch gelangen die Jugendlichen und Kinder durch den Zaun in die 

Büsche, wo unter anderem auch die Notdurft verrichtet wird. Dadurch gibt es nach wie vor 

massive Klagen der Anwohner; es soll auch vor einiger Zeit eine Anfrage eines Anwohners an 

den Rat gegeben haben. Hat dieser Bewohner eine Antwort von der Verwaltung bekommen?  
Antwort der Verwaltung: 

Der Verwaltung liegen keine Informationen zu dieser Anfrage vor. Die heutige Anfrage 

wird an die entsprechende Fachabteilung weitergeleitet, von dieser sollte der Anwohner 

auch einen entsprechenden Zwischenbericht erhalten. 
 


